

Des initiatives distinguées | LE PROGRÈS | 18/01/2014

Cela fait désormais 16 ans que le Salon est l'occasion de remettre des prix. Ils récompensent des initiatives étudiantes dans le domaine de la solidarité, citoyenneté, rayonnement.



Emmanuel Davidenkoff (à g.) directeur de la rédaction de L'Étudiant, a remis les trophées à trois «équipes» de Lyon 2, Lyon 3 et l'IFSI(Institut de formation des infirmiers).Photo D. R.

Cette année, parmi 20 candidatures reçues, une dizaine de dossiers ont été examinés par un jury. Le Prix Lyon Campus initiative (1500€) a été remis à Esprits critiques. Cette association d'éducation populaire aux médias et à la liberté d'expression des jeunes (à Lyon 2) organise (entre autres) des débats sous la forme des « rivières du doute » : à partir d'une question d'actualité, les participants échangent, argumentent, en se positionnant de part et d'autre d'une ligne de démarcation (la rivière du doute).

Le prix Trophée de l'étudiant est décerné à l'association Les médiations philosophiques. Ces étudiants de Lyon 3 ont créé un journal, leMédiaphi, ouvert aux étudiants. Plus largement, l'association a pour objectif de favoriser l'accès à la philosophie et de stimuler la pensée. Le troisième prix, à savoir la Mention spéciale, revient à des étudiants de l'institut de formation en soins infirmiers Saint-Luc-Saint-Joseph pour une vidéo destinée au grand public. Celle-ci montre les gestes de premiers secours à effectuer auprès d'une personne en arrêt cardio-respiratoire.